
■問い合わせ／学校教育課　☎０８８-８８０-６５６８

香南中学校 北陵中学校 鳶ヶ池中学校 香長中学校

　南国市では、児童生徒の心理的負担の緩和及び教職員の働き方改革の推進など、教育の質（教育
的効果）の向上を目的に、令和６～７年度の２年間を試行期間として、南国市立小中学校は『ゆるや
かな学期スタート事業』を実施します。

　中学校の部活動は、これまで教職員を中心とした指導が行われてきましたが、少子化の影響により
部活動の休部、活動の縮小を余儀なくされることが増えていることや、学校規模の小規模化に伴い、
部活動の指導を担う教員の数も減少しています。
　そのため、学校単位で、教職員が指導する従来の部活動を、今後も現状の形で維持していくことは
極めて困難であると考えられます。
　現在、国の指針のとおり、市内中学校の実状に応じた地域移行への取組を計画・協議をしています。
今後、地域の実情に合わせて部活動地域移行を推進していきます。

　中学校の部活動は、これまで教職員を中心とした指導が行われてきましたが、少子化の影響により
部活動の休部、活動の縮小を余儀なくされることが増えていることや、学校規模の小規模化に伴い、
部活動の指導を担う教員の数も減少しています。
　そのため、学校単位で、教職員が指導する従来の部活動を、今後も現状の形で維持していくことは
極めて困難であると考えられます。
　現在、国の指針のとおり、市内中学校の実状に応じた地域移行への取組を計画・協議をしています。
今後、地域の実情に合わせて部活動地域移行を推進していきます。

小中学校の入学式と新学期開始の日程が変わります小中学校の入学式と新学期開始の日程が変わります

中学校の運動部活動を地域に移行していきます中学校の運動部活動を地域に移行していきます

※なお、１週間程度を半日授業とする【期間】は、各学校の実情により、学校ごとに日数が異なります。

★指導者などが地域移行することを市教委
　や中体連に申請し、認められた団体★部活動から地域移行した受け皿団体

新規

総合型地域スポーツクラブ
多種目体験型クラブ
バレーボールクラブ
バスケットボールクラブ　など バトミントンクラブ

スイミングスクールクラブ　

空手クラブ 新体操クラブ

テニスクラブ

野球クラブ

剣道クラブ

など

○４月10日
　（始業式・入学式）

○４月10日以降は１週間
　程度を半日授業とする。
　（給食後下校）

○８月29日
　（始業式）

○８月29日以降は１週間
　程度を半日授業とする。
　（給食後下校）

○１月８日始業式
　（※今までどおり、変更なし）

○１月８日以降は１週間
　程度を半日授業とする。
　（給食後下校）

1学期1学期 2学期2学期 3学期3学期

南国
市立

　ファミリー・サポート・センターは、子育て中の家庭を支援するため、「手助けをしてほしい方」（依頼会員）と「お
手伝いできる方」（援助会員）が子育ての助け合いをする会員制の有償ボランティア組織です。主な活動は、お
子さんのお預かりと送迎です。援助会員登録後の活動は、できることをできる範囲でお願いしています。
　援助会員として活動を希望する方を対象に、安心・安全にお子さんをお預かりするために必要な15時間講習
を実施します。また、南国市在住の方が、高知市の講習会も受講できます（登録や活動は南国市となります）。
　子どもが好きな方、子育て支援に関心がある方の受講をお待ちしています。

なんこくファミリーサポートセンター
子育て援助会員募集!!
なんこくファミリーサポートセンター
子育て援助会員募集!!

援助会員になるための講習会（保育サービス講習会）[全2回]

あなたも地域の子育てサポートに参加してみませんか？あなたも地域の子育てサポートに参加してみませんか？

■日時
・11月16日㈭・17日㈮・25日㈯　南国市開催
・翌2月1日㈭・2日㈮　　　　　　 高知市開催
※南国市は午前､午後3日間講習です。（25日は午前中のみ）
※連続日で受講できない方は分割受講もできます。

■参加費／無料　　■無料託児あり（要予約）

■申し込み・問い合わせ
　なんこくファミリーサポートセンター
　（西部児童館２階）９時～17時 
　☎０８８-８０２-５６６５
　　日・月・祝休み
　　（月曜が祝日の場合は翌火曜も休み）

■問い合わせ／学校教育課学校給食係　☎０８８-８６３-２５６６

学校給食運営委員会・学校給食アドバイザー会議
南国市食育
キャラクター
こめおくん

南国市食育
キャラクター
まいちゃん南国市食育キャラクターデザイン：高知県立高知東工業高等学校美術マンガ部

　「南国市学校給食運営委員会」は、学校給食の適正かつ円滑な運営を図
る目的で本年度設置され、ＰＴＡ代表や学校長代表、有識者など13名の構成
です。９月26日の第１回会議では、本市の学校給食や物価高騰への対応に
ついて報告し、「家庭ではなかなかできない薄味、和食中心の給食を続けて
ほしい」などの意見がありました。

　９月２７日には「南国市学校給食アドバイザー会議」を開催し、中学校給
食や残食問題について報告し、３名のアドバイザーに助言を求めました。食育

と学校給食の知識と経験が豊富なアドバイザーから、「食欲をそそ
るにはビジュアルが大事、お皿を工夫してみては」「地元企業を大
切に」「残食問題には、栄養教諭だけでなく学校の先生方を巻き込
んで、繰り返し巻き返し日々取組むべき」といった助言をいただき
ました。今後も、本市の歴史ある食育と学校給食の取組を推進し
ていきます。

▲中学校給食の献立を
南国市公式 Facebookに

掲載しています。 ご覧ください

▲学校給食運営委員会

▲学校給食アドバイザー会議

アドバイザー
三谷  英子　（RKC 調理製菓専門学校常任顧問）
長山  由里香（南国市食生活改善推進協議会会長）
西森  善郎　（元  高知県学校給食会理事長）
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